



2012～2013 年度
国際ロータリー会長
田中作次

Weekly Report Niigata



2012～2013 年度
新潟ロータリー会長
下岡正八



奉仕を通じて 平和を

2012～13 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 11 月第4例会 (2012.11.27) No.2970

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(2) 下岡 正八会長挨拶

経験

11月13日、私の挨拶で「人間は、経験を記号化する種である」といいました。記号化は、後日お話しします。

経験とは、社会でどのような使われ方がされているのか？それは、経験科学というよりも哲学的で、辞典によれば、「人間が生まれた後、見たり・聞いたり・行ったりすることで獲得した知識・能力・技能などのこと」と書いてあります。つまり、人間の認識として経験は未だ組織化されていない用語で、これは環境と人との直接・間接を問わず、人間の全ての知覚を意味するという、歴史的現象といえます。

人間が環境から刺激を受け、それに反応するといった間接知覚論(中枢支配説)では、刺激は誰が与えているのか、といった疑問が残っています。

現代の日本人の多くが受動的、つまり他者の指図を受けなければ、自ら何も出来ないといったことに繋がります。

人間は本来、能動的・探索的・目的志向なのでルールを作ったのです。しかしルールは簡単に破られます。

人間は環境から刺激を受けなくとも自らが環境に注意し気付くといった、意識する直接知覚論(アフォーダンスとエファクティビター)といった新しい理論が作られたのです。私は直接知覚論者で、現代社会の混乱は、人間の脳はもともと無意識であって、無意識を言語化したのが意識であるのに、実際には意識があって無意識を二次元的なこととしているのです。

このように経験を現代社会では定義できていない、認識・運動制御・意識・情動・学習記憶といった脳の働き全てと同義語として使用しています。

(3) ビジターの紹介

新潟東 RC 那須野幸作会長、新潟南 RC 金鞍博樹会長

新潟中央 RC 大野雅弘会長 新潟万代 RC 小泉一樹

会長、松本英明君(浪江 RC)

(4) 委員会報告

・鈴木滋弥君へマルチプルポールハリスフェローピン伝達

・山田 隆一野球部幹事より

29日(木)18:30よりイタリア軒に於いて、旧新潟市内7 RC 野球大会優勝祝賀会を開催致します。小柳監督がスライドを用意して下さる予定でし決勝戦で戦った新潟東クラブから有力メンバーに出席いただき戦況分析を行います。野球を通して親睦をはかってもらいたいので、事務局か幹事へお申し出願います。

(5) 各種ご寄付の発表

米山奨学会寄付発表(徳永 昭輝委員長)

武宮健二郎君 塚田 正幸君

徳永 昭輝君

・12月より、再びワインコイン寄付をお受けいたしますのでご協力をお願い致します。

青少年育成基金寄付発表(柴田 史郎委員長)

高橋 義明君 柴田 史郎君

・青少年育成基金は、他の寄付と異なり、使い道がよくわからないとお考えの方も、いらっしゃるかも知れません。過去数年の贈呈先は下記の通りです。ご覧の通り、青少年の為に活用しております。また贈呈先は、毎年会員皆さんからご自由に推薦していただき、選考の上決定するシステムになっております。地域中心の青少年個人や団体への寄付であることをご理解いただき、どうかご協力をお願いしたいと思います。

○はばたけ21の会に対し。環日本海沿岸諸国の青少年との国際交流に寄与

○下記の青少年を表彰

2007年ユニバーサル技能五輪国際大会洋菓子製造職種金メダル

2007年ユニバーサル技能五輪国際大会配管職種銀メダル

2007年ユニバーサル技能五輪国際大会左官職種銀メダル

○新潟がんセンター「小児がん経験者によるボランティアの会オークの木」へ補助

○新潟がんセンター小児科 院内保育園への援助

○新潟明訓高校インターアクトクラブが取り組んでいるラオス学校建設支援活動に対し

○東日本大地震に際し

浪江 RC 地域内 双葉町、大熊町の孤児・遺児4名へ奨学金、浪江町の孤児・遺児11名へ奨学金

(6) ニコニコボックス紹介 (横山 芳郎委員)

・那須野幸作君(東 RC)、金鞍博樹君(南 RC)、大野雅弘君(中央 RC)、小泉一樹君(新潟万代 RC) 東・南・中央・万代クラブの本年度会長を仰せつかりました4人です。表敬訪問にお伺いしました。地区大会も終わりホッとしているところです。何卒、宜しく願い致します。

・竹石 松次君 友人である東クラブ那須野幸作さんを歓迎してニコニコします。

・菊池 武人君 11月23日に弊社が新潟県環境賞を受賞しました。大したことはしていませんが、継続は力なり・・・ということでニコニコします。

・内山 清君 息子が衆議院議員総選挙に出馬し、今日事務所開きで出席して来ました。親としては、せつない思いですが、ここまで来たら体に気をつけてがんばってもらいたいです。ニコニコではなく泣き泣きボックスです。

・塚田 正幸君 先週火曜日の夜、新潟ローターアクトクラブの例会が開催されました。米山奨学生の 張文婷さんに講演をお願いし、大学院での勉強テーマや米山奨学生の事、日中両国の違いなど約1時間話してもらいました。他クラブのローターアクトを含め11名、プラス担当委員2名が参加して、講演後皆さんで熱心な意見交換が行われました。張さんにお世話になったので米山奨学基金に協力させてもらいます。

・竹石 松次君 この度、ロータリーコンペで、思いがけず優勝することが出来ました。これもひとえに同伴者の樋熊様、鷹野様、それにゆえあつて遅れて到着し、後半戦だけお付き合い頂いた某女子のおかげと感謝いたします。なにしろ一つのホールに13打を叩き、そのボールが、はまってしまった幸運に恵まれた事でした。また、このような夢のようなおまけコンペを計画された幹事の武田さん、それに参加者の皆さんにこころからお礼を申し上げニコニコします。

・鈴木滋弥君、樋熊紀雄君、田中堅一郎君、山田眞君、小飯田澄雄君、松田昭寿君、小田等君、松本英明君(浪江 RC)、徳永昭輝君、武田博之君、金親顯男君、福地利明君、下岡正八君、鷹野正明君 10月21日のゴルフ同好会の例会最終コンペの懇親会でもう一回やろうと盛り上がった番外コンペが25日に19名の参加のもと開催されました。当日は昼前より貴重な青い空をみる事ができた絶好のコン

ディションのもと柴田先生の奥様、浪江 RC の松本さんの奥様の参加に加え、月見例会のときに声をかけた柳都のあおいさんにも参加していただき普段にない華やかなイベントになりました。あおいさんが寝坊で昼ごはんからの参加になるアクシデントは有りましたが、全員怪我もなくラウンド出来ました。優勝は、竹石さん、今期2勝目をかざりました。賞金王が確定しました。また、夜にはキリンビールの濱田さんから紹介を受けた駅前のなぜかアサヒビールのちょうちんが沢山かかっているお店に16名が集まりあおいさんとの記念撮影に、今日の反省にと大いに盛り上がりました。そんな楽しい一日と仲間に感謝して全員でニコニコを致します。

・福地 利明君 25日のゴルフで会計監事の役に立てずに、ごめんなさい！

・金親 顯男君 先日は、思いがけず素晴らしい天気の中でゴルフを楽しめました。これも幹事の武田さんのお陰です。柳都のアオイちゃんのサプライズもありニコニコです。

・武宮健二郎君 昨日、丸福証券は、子会社の新和証券を来年1月1日 吸収合併する事を発表しました。合せて竹中平蔵先生を講師としてイタリア軒で講演会を実施しました。620名のお客様にご列席頂き、ホッとしております。今後も皆様の変わらないご支援の程、よろしく願い致します。

(7) 卓話 一元祿の秘法を求めてー「臥牛窯の挑戦」

臥牛窯 横石次郎 氏



(8) 本日の出席率 71. 27 %

(2週間前メーク後 83. 91 %)

12月4日の例会予定 「年次総会開催」

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/member/>

会員専用ページログイン情報

ユーザーID niigata

パスワード rcrcrc